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ソングリーダー
伊藤英夫君
北砂富三君「君が代」

「我等の生業」

’|上野良一ｶﾊﾅー公式訪問
く会長報告＞一副会長 代 行 一
。実は上田会長が２Hに病に倒れられ、現在市立

病院に入院をしておられます。詳しいことは幹

事より報告があるかと思います。目l1会長という

立場の私がその間代理をつとめることになりま

すので皆さん宜しくお願い致します。
。本日はガバナーの公式訪問という大変大切な又

記念すべき日でございまして、通常とかわりま
して午前９時～10時が会長幹事との懇談、１０時

よりクラブ協議会ということで、皆様のご協力
のもと無事終了して参りました。お蔭様で今後

１０ケ月の活動に対しましてガバナーより適格且

一ノつ具体的な御示唆をいただきました。

くゲスト＞

上野良一第２５９地区ガバナー

真崎舅第11分区代理
MR.&MRS.Willsm(AustralliaRosemdR.C.)

服部裕子嬢（交換留学生）

くビジター＞

青木哲君（藤沢北）宮崎良二君（描浜鶴峰）

仁科真人君加藤哲也君（横浜瀬谷）

岩瀬至君加藤良興君（綾瀬）

星幸男君堀内勝正君奥岨宏一君

岩瀬猛男君南雲浩一郎君（大和）
吉村茂君沢田清次君関輝武君（座間）

福田武癖君（大和田園）
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本 日 の プ ロ グ ラ ム ９ 月 １ ２ 日

寺田伍六君山中忠誠君「職業卓話」

次 週 予 定 ９ 月 １ ９ 日
沼田暁氏(大和市田際青年の年推進協議会々長）
｢国際青年の年に因んで」

会 員 数

55名

出 席 数

46名

出 席 率

86.79形

前回の修正

98.15％



くゲストスピーカー＞上野良一ガバナー

紹介：本日はオーストラリアからのお客様も混じ
え大変国際的な例会で私にとっても大変印象深い

例会です。すでにロータリーの友６月号でご覧に

なり上野ガバナーの事についてはご存じのこと塗

思います。又本日は例会前のクラブ協議会に於き

まして大半の方はガバナーのお人柄についてもお

解りいただけたこと秘思いますが横浜にあります

㈱上野運輸商会の代表取締役專務としてご活躍さ
れておられます。上野運輸商会は私共座間クラブ

の創立時のガバナーであられました故、上野泰氏

と上野豊氏と今年度の上野良一氏と一つの企業で
３人のガバナーを出しておられます。

昭和47年川崎南RCにご入会になり51年に機浜中

RCが設立されました時の初代会長ということで

御活躍されました。その間地区副幹事、分区代蠅

等を歴任されておられます。クラブ協議会等でも

お解りの通り非常に明解なご指示と誠実で抜群の

行動力をお持ちのガバナーでいらっしゃいます。
（真崎分区代理）

皆さん今日ワ.／初めて当クラブにお伺い致しまし
た。今日はエドワード。Ｆ・カドマンRI会長夫

妻来日歓迎セプションが東京であり出席しなく
てはなりません為に、早朝から皆様にご迷惑をお

かけしまして申し訳ありませんでした。

本日は当クラブの特別代表であられました大和ク

ラブの星さんがお見えでいらっしゃいますし、歴

代の芦田、亀谷、寺田、長谷川、猪熊の会長さん

方がご出席下さり激励賜ることに対し厚く御礼申

し上げます。又当クラブより亀谷直前分区代理を
クラブ奉仕の委員として、北砂さんを冑少年交換

の委員として地区の方にお差し向け下さいまして

私を大変御支援賜っておりますことを心からお礼

申し上げる次第です。

さすがにスポンサークラブの大和から５名の方々
が応援にかけつけておられるということでいかに

大和RCが大和中RCを愛しているかということ

。青少年交換留学生として当クラブより送り出し

ました服部裕子さんがオーストラリアでお世話
になりましたホストファミリーのウィルソン御

夫妻が来日され、本日例会に出席されておられ

ますので一言御挨拶をいたざきたいと思います。
MR.TEDWILLSON(通訳:服部裕子嬢）

今日ワ./会長さんはじめロータリアンの皆様。

私はオーストラリアのロゼバッドから参りまし

た。私達は裕子の最後のホストファミリーであ

り、彼女はオーストラリアにいた時は良い日本
の大使としてその役目を果たしました。

私達かオーストラリアを出てきました時は、ち

ょうど冬が終った頃でしたので、日本に参りま

して大変暑く感じられました。これから私達は

京都を廻って帰ります。バナーをどうもありが
とうございました◎日本の旅を楽しんで帰りま

す。どうもありがとうございました。

く幹事報告＞
･上田会長が月曜日のお昼頃、過労ということで

市立病院に入院されました。火曜日にお見舞に

伺いましたところ、だいぶ元気そうでしたが精

密検査等を行なうということで暫らく休まれる
ことになりました。

従いまして富沢副会長が代行しておりますが、

クラブ細則第３条第３節に基きまして会務代

行ということで参りたいと思います。
。本日例会終了後、臨時理事役員会を開催致し

ますので宜しくお願い致します。
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クラブの円滑な運営
クラブが走り続けるには燃料が必要である

が、その燃料は、高価ではないが品質の高い
ものである。走行距離は、小さな目盛で計ら
れるのではなく、地域社会という大きな観点
から評価されるのである。会費でもなく罰金
でもなく、クラブ奉仕こそが私達のクラブを
活発に動かす力となる。このクラブ奉仕とい
う燃料を注ぎ、私達の前途を見守ろうではな
いか.〃



をつくづくとうらやましく存じあげる次第です。

又、幸運なことにはオーストラリアのロゼバ､ソド

RCのMR .TedW i l l s onとMRS I vonW i l l s on

御夫妻がお見えでいらっしゃいますし、その時お
世話になりました服部裕子さんがお元気な姿で出

席しておられるというような中で私がお話をさせ
ていただくということは誠に光栄に存じます。

クラブ会報を見ておりましたら亀谷さんがカント
のことについて語っておられたり、目標の要約に

は上田会長が決議23-34についておまえの見解を

述べよというような難しいことが書いてあり､いさ
ゞか頭が痛かったのですが、幸いご欠席ですので

すこし気楽にやらせていたごこうと考えておりま

す。さて、太平洋の時代が来ると言われておりま

す。１９８０年代の世界経済にとり環太平洋経済圏

というのは非常に高い成長率を備えた地域です。

しかし地域の中核をなしているのはアメリカでし

てその規模、経済の先進性等から世界一の地位で

あるという事は否めない事だと思います。そして

1990年代を左右する技術開発とか、労働人口の

増加率といった指標から見ましても、そのダイナ

イズムは失なわれておりません．そしてヨーロ"′
パが成熟経済であるのに対しアメリカは進行経済

の段階にあり、依然としてその競争力、向上意欲

というものは盛んです。このようにアメリカが太

平洋経済圏に於きまして規模からすれば最大の存

在ですが、アメリカは西ヨーロッパとの関係が深

く、カナダとの関係を除きますと、太平洋経済圏

各国の実質的な結びつきというのは日本に一歩讓
っているというのが実状です。そういった意味で

日本の経済成長とリーダーシップという事が各国

から注目され、期待を集めていると私は思います。

日本人は外国から沢山の文化を吸収しましたし同

化していく事には非常にたくみな民族であるとい

われております。しかし自分より優れたと思われ
る文化の需要にのみ熱心であり、自分より劣ると

思った文化に対しては好奇心をむけようと今だに

していません。日本の歴史を見てみても日本人は

強者から学ぶことは熱心であるが弱者からは学び

とろうという姿勢は全く考えられません。欧米の

ﾀﾘ強は植民地をつくりましたが植民地文化の中か

ら自分が学ぶべきことは学び自分の文化のこやし

としてきました。

国際理解とか国際交流という事は異文化間の理解

交流という意味であり、中心を異文化にすえてい

かなければ真の理解も交流もないと私は思います。

平和国家というならばその経済力に対応した応分
の国際協力を果たしてこそ世界に重きをなす存在

として日本は認められることになると思います。

現在、多くの国々で人々は飢餓の為死に、年間４
～５の割合で戦争がおこり、核の恐怖が暗く大き

く地球をお茂っています。こういう問題を解決す

るのは人間以外にありません。どこの国にも国境

を超越した人間同志の協力が如何に可能かを探究

している人達がいます。人間は必らず人間として

協力しあえるものだと確信している人達でありま

す。この人達こそは我々ロータリアンであります。
私は今年はV.S .O .P.の年にしたいということ

を呼びかけています。Vita l i tySmcia l i tyOr i -

ginalityPersonarityです。お亨互に人格を尊重し
あい一人一人が持てる知識、経験、特色というも
のを如何なく発輝し創意に充ち活力横溢した参画

と実践の年度としたいと要望しているわけです。

先程のクラブ協議会を通し大和中クラブが若々し

く活力に満ちたクラブであるということを敬意を

もって感じとることが出来ました。このVitality

創造力､経験､知識をいかんなく発揮され、当地区

の中でも輝やかしい業績を残され、２１世紀を担う

青少年に対して彼等に希望と夢と誇りを与える、

そういう行動を実践されることを切に切に要望申
し上げます。
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＜委員会報告＞

国 際 奉 仕 委 員 会 委 員 長 後 藤 定 毅 君

本日お見えになっておられますウィルソンさんご夫

妻を囲んで夕方６時30分よりスカイパレス雅翔で

歓迎夕食会を開催したいと思います。是非ご都合
のつきます方々のご出席をお願い致します。尚ご

出席下さいます方は私までご連絡下さい。
ロータリー情報委員会委員長長谷川清一君

再度のお願いですが９月９国月汗後７時30分より
、たまも〃で第１回炉辺会合を開催致しますので

是非お出かけ下さい。先程ガバナーよりいろいろ

ご指導いただきましたが、ロータリー活動という

のはやはり出席していたざかないことには情報が

伝わりません。是非ご参加をお願い致します。
ゴ ル フ 同 好 会 委 員 長 松 本 三 郎 君

来る10月３日巾にクラブコンペを開催致します西

熱海ゴルフクラブです。多数のご参加をお待ちし
ております。

くお祝＞おめでとうございます.／

御夫人お誕生日児玉清君浦子夫人(９月５日）

長谷川清一君好子夫人(９月７日）

結 婚 記 念 日 芦 田 敬 治 君 （ ９ 月 1 0 日 ）

入会記念日菊地康公君（57年８月26日）

小林勇君（59年９月６日）

児 玉 清 君 （ 〃 ）

木 村 誠 二 君 （ 〃 ）

染 矢 信 行 君 （ 〃 ､

＜ ス マイル ボ ッ ク ス ＞ 委 員 長 古 川 巌 歪
上野良一第２５９地区ガバナー

①皆様と共に学び、友情を深めあう機会を得て
幸せです。本日は早朝より大変お世話になり

ます。クラブの益々のご発展と皆様のご健勝

を祈念申しあげます。

②上田利久会長にお目にか茂れることを楽しみ
にして参上致しましたが急病にて入院検査中

の由、承り案じております。呉々もご自愛下

され-日も早く快方される事を祈念申し上げ

ます。
真崎勇第11分区代理残暑厳しい中、ガバナ

ー公式訪問御苦労様です。宜しく御指導お願

い甲し上げまj-・

青木哲君（藤沢北）お世話になります
仁科真人君（横浜瀬谷）ガバナー公式訪問に同席

感謝しております
加藤良興君（綾瀬）お世話様になります

岩瀬至君（綾瀬）本日も宜しく
星幸男君（大和）ガバナー公式訪問を記念して

堀内勝正君（大和）久し振りにお邪魔します
奥岨宏一君（大和）お世話になります
南雲浩一郎君（大和）いつもお世話になります
岩瀬猛男君（大和）お世話になります
福田武癖君（大和田園）はじめてお目にか登りま

す。これからも宜しくお願い致します
富沢重徳君近藤富士男君上野ガバナー本日は

お暑い中、当クラブ公式訪問ありがとうござ
いました。クラブ協議会に於きましてのガバ
ナーの適切なアドヴァイスを心にとめ八年生
クラブとして頑張って参ります。

亀谷志郎君ガバナーの公式訪問に感謝しまして
益々の御活躍をお祈りします。

伊藤英夫君芦田先生、子供が大変お世話になり
ました。お蔭様で元気になりました÷

松崎正実君①松本三郎さん、先日はお世話にな
りました。有難うございました。
②大和市々民総体剣道の部で、有段者相手に
公式戦初勝利。勝つ楽しみを知りました。

菊地康公君新事務所お立寄り下さい
大和市中央林間3 - - 1 9 - 8 TE L73 - 0 527

金井大輔君上野ガバナー本日は大変にご苦労様
でございます。広報委員長として、真のロー
タリアンとして御指導通り頑張って参りたい
と決意致しました。本日は大変に残念であり
ますが社用で例会を欠席しなければなりませ
ん。次回、又お逢い出来る日を楽しみにして
スマイルさせていたぎきます。
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